

Detenido el presunto autor de un crimen cometido en Lliçà en 2010

La Policía Nacional ha detenido en Valencia al propietario de un club de alterne, al cual se acusa como presunto autor del asesinato el año 2010 de un joven en Lliçà d'Amunt, al que luego le prendió fuego para intentar borrar pruebas y dificultar su identificación.

El presunto autor del asesinato, **Juanjo G. H.**, de 33 años de edad, había cambiado varias veces de domicilio en los últimos meses y utilizaba un nombre falso para evitar ser identificado.

Según las investigaciones llevadas a cabo después del asesinato por los Mossos d'Esquadra, el autor del crimen habría engañado a la víctima para que acudiese a un piso, donde le disparó a corta distancia, produciéndole la muerte. Según las mismas investigaciones, de madrugada el asesino trasladó después el cadáver hasta un descampado donde le prendió fuego.

Después del macabro hallazgo, los Mossos d'Esquadra se hicieron cargo de las investigaciones y la policía científica examinó de forma minuciosa el cadáver y la escena del crimen. El titular del juzgado de instrucción número 1 de Granollers, en funciones de Juzgado de Guardia cuando ocurrieron los hechos, supervisó

la inspección policial y el levantamiento del cadáver. Los agentes especialistas de la policía científica pudieron identificar con toda seguridad a la víctima y los inspectores de homicidios empezaron sus indagaciones, primero y como suele ser habitual, en los círculos familiares y más próximos a la víctima. De este modo encontraron una vinculación entre el detenido, Juanjo G.H. y el fallecido, quien al parecer había intentado flirtear con su novia. Se descubría que habría sido un crimen pasional y la investigación se centraba en la localización del presunto homicida. Había huido de Catalunya utilizando documentación falsa para pasar desapercibido. Hace un año había montado un club de alterne en Valencia. Lo había hecho de forma muy discreta, sin siquiera rótulo que indicase el nombre en la puerta el local, lo que hacía que incluso muchos vecinos desconociesen la actividad que allí se llevaba a cabo.

Finalmente fueron inspectores de la Policía Nacional de la comisaría de Patraix quienes detectaron su presencia y consiguieron detenerle. El Juez de Granollers que instruye el caso, decretó secreto de sumario y el ingreso provisional en prisión del detenido.



Cientos de abejas impidieron circular por la plaza durante una hora.

POLICIA LOCAL

Cerrada la plaza Manuel Montaña por un enjambre de abejas

Un enjambre de unos cuantos cientos de abejas, con toda posibilidad segregado de otro y que buscaba una nueva ubicación, obligó la tarde del martes de la semana pasada a aconsejar por parte de la Policía Local al cierre a la circulación peatonal de la plaza de Manuel Montaña y al confinamiento en sus casas y establecimientos de los vecinos y comerciantes de aquella zona. Las abejas se concentraron en una mesa de la terraza del bar Ramonet entre las cinco y las seis de la tarde. El tema se solucionó cuando un apicultor profesional pudo recoger las abejas y llevarlas a un nuevo enjambre.



Josep Benages i Ortega

Morí a Granollers el divendres, 7 de juny de 2013

El comitè executiu local, el grup municipal i tots els companys de Convergència Democràtica de Catalunya de Granollers, el tindran sempre en el seu record.



Jaume Payàs i Blanxart

(Vidu de Dolors Lanza i Esparraguera)
A.C.S.

Ens ha deixat el dia 12 de juny, a l'edat de 85 anys

Els funerals per la seva ànima tindran lloc aquest divendres, dia 14 de juny al Tanatori de Granollers a les 10.45h. del matí.



23è Aniversari

Lluís Diumaró i Vila

Morí el dia 19 juny de 1990
A.C.S.

Els seus familiars que mai l'obliden, agrairan a amics i coneguts, el tinguin present en les seves oracions. La missa tindrà lloc el dimecres, dia 19, a les 20:00 a la Parròquia de Sant Esteve.

Granollers, juny 2013

*Si enterrem la carcassa fugitiva,
si amb les cendres es fonen els sanglots
ens resta el nom, que és una flama viva
que encara crema dins el cor de tots.*

Josep M^a de Sagarra